ner mit 2:7 geschlagen geben. Einzig Sebastian Schaller konnte gegen Vincent Kraus (6:0, 6:3) gewinnen, ebenso Manuel Armbruster gegen Michael Saladin (6:3, 6:1).

Die Damen des TC Wolfach starteten am Sonntag bei der TSG TC Oberkirch/TC Offenburg 1 in die Saison. Bei der 1:8 Niederlage waren es lediglich Madeleine Lehmann/Sarah Armbruster die gegen Juliane Rehmann/Yara Sekinger (6:3, 7:6) gewinnen konnten.

Die Damen 50 kamen in ihrem ersten Spiel auswärts bei der TSG TC Lahr/TTC Nonnenweier/FV Sulz 2 nicht über ein 3:3 Unentschieden hinaus. In den Einzel erfolgreich waren Rosemarie Schäfer gegen Ursula Mengesdorf (6:3, 6:3) und Sabine Schmider gegen Beate Beck (6:2, 6:3). Im Doppel hatten Rosemarie Schäfer/Claudia Brohammer in einem engen Match gegen Stefanie Weiler/Eva Peppekus (1:6, 6:2, 10:8) die Oberhand.

Die Junioren U15 1. Mannschaft verlor am Samstag mit 0:6 beim TC Hochdorf 1.



Auf dem Bild der Herren 30 vom Sieg am Donnerstag in Ettenheim von links: Patrick Reisch, Pascal Schmid, Mark Reutter, Niclas Kilgus, Manuel Armbruster, Sebastian Schaller



In der zweiten Runde der VR-Talentiade mit dem Bezirksentscheid gaben die Volksbank Mittlerer Schwarzwald eG und die SG Gutach/Wolfach vielen jungen Handball-Talenten die Möglichkeit, sich weiterzuentwickeln und ihr sportliches Können aufblitzen zu lassen.

In der Wolfacher Realschulsporthalle wetteiferten gut 60 Kinder aus diversen Vereinen des Handballbezirks Offenburg/Schwarzwald in verschiedenen Disziplinen ums Weiterkommen. An den fünf Parcours-Stationen gab es für die Talente des Jahrgangs 2013 und jünger verschiedene Aufgaben zu bewältigen. So standen vor allem Geschicklichkeit, Schnelligkeit und Koordination im Vordergrund. Die Mädchen und Jungs zeigten aber auch beim Aufsetzer-Handball oder beim Handballspiel 4+1 viel Engagement und Freude.

Die kleinen Talente hatten sich zuvor schon in der ersten Runde bei weiteren Talentiaden-Veranstaltungen für den Bezirksentscheid in Wolfach qualifiziert. Doch für den Nachwuchs kann es durchaus noch weitergehen. Denn die 16 besten Kinder des Bezirksentscheids kommen weiter und dürfen damit zum Verbandsentscheid (dritte Runde), bei dem sie weitere Preise und Top-Platzierungen erreichen können. Drei der besten Sportler aus dem SHV werden in das VR-Talentiade-Team berufen und machen bei den VR-Talentiade-Team-Tagen mit. Das Team darf die große Welt

des Sports beim Traininig mit Stars oder bei einem internationalen Event kennenlernen. Weitere neun Kinder gewinnen einen Preis für eine Tagesveranstaltung in Südbaden.

Bei der Siegerehrung in Wolfach gab es neben den Teilnehmer-Urkunden noch weitere Preise wie Talentiade-Mäppchen, Mini-Fußbälle oder Frisbees. Die 16 besten Kinder erhielten zudem ein blaues VR-Talentiade T-Shirt. Der Organisator und Vertreter der SG Gutach/Wolfach, Dominic Brunenberg-Libonati, bedankte sich für die tolle Unterstützung bei der Volksbank Mittlerer Schwarzwald eG, allen Helfern und allen Mitwirkenden. Es gab nicht nur bei der Siegerehrung viele strahlende Gesichter, denn es war eine rundum gelungene Veranstaltung.



## Freie Wähler Wolfach laden ein

Die Freien Wähler Wolfach laden die Bevölkerung herzlich ein zu folgenden öffentlichen Wahlveranstaltungen. An diesen Abenden stellen die Freien Wähler ihr Wahlprogramm vor und wollen mit den Bürgerinnen und Bürgern verschiedene Themen diskutieren. An einigen Terminen wird auch Bürgermeister Geppert sein Kreistagswahlprogramm präsentieren:

Am Donnerstag, 16.5.2025, ab 19:30 Uhr im Probelokal des MGV Bergecho in St. Roman, mit BM Geppert

Am Dienstag, 21.5.2024, ab 19:00 Uhr in der Flößerstube im Stadtmuseum u.a. mit Kultur im Schloss

Am Mittwoch, 22.5.2024, ab 19:00 Uhr im Clubhaus des FC Kirnbach

Am Montag, 27.5.2024, ab 19:00 Uhr im Clubhaus TuS Kinzigtal, Halbmeil, mit BM Geppert



Die Kandidatinnen und Kandidaten der SPD-Liste für die Gemeinderatswahl sind am Samstag, 18. Mai auf dem Wochenmarkt vertreten. Sie finden den Info-Stand ab 9:00 Uhr vorm Rathaus. Wir freuen uns auf ihren Besuch und auf ihre Fragen!

## **CDU Wolfach**

Die Kandidatinnen und Kandidaten der CDU-Liste für die Gemeinderatswahl stellen sich am Donnerstag, 16. Mai 2024, 19.00 Uhr, in der ehemaligen Schule in Halbmeil den Einwohnerinnen und Einwohnern von Halbmeil vor. Es besteht die Möglichkeit, mit den Bewerberinnen und Bewer-